

Kontribusi Team Vaksinasi Satgas Pamtas Darat RI-MLY Yonif 621/Manuntung Dalam Serbuan Vaksin Diperbatasan

Maskuri - NUNUKAN.INDONESIASATU.ID

Aug 23, 2022 - 18:05



Serbuan Vaksin Satgas Pamtas Darat RI-Malaysia Yonif 621/Mtg

Nunukan-Karena masih ada sebagian masyarakat yang belum vaksin Covid-19, Tim Vaksinator Satgas Pamtas Darat RI-MLY Yonif 621/Manuntung, Kodim 0911/Nunukan serta Anggota Koramil 0911-01/Nunukan. Laksanakan kegiatan

vaksin Covid-19, Upaya ini dilakukan untuk menggenjot capaian vaksinasi, terutama vaksin dosis 1, 2 dan ketiga atau booster, bertempat di Koramil 0911-08/, Selasa (23/08/2022)



Kegiatan vaksinasi kali ini melibatkan Tim Vaksinator Satgas Pamantas Darat RI-MLY Yonif 621/Manuntung, Kodim 0911/Nunukan serta Anggota Koramil 0911-01/Nunukan, dan sasaran vaksin tersebut adalah masyarakat yang belum vaksin ketiga atau booster maupun masyarakat yang belum vaksin sama sekali.

Dansatgas Pamantas Darat RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Letkol Inf Deny Ahdiani Amir, M.Han. melalui Dokter Satgas Pamantas Darat RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Dr. I Komang Gede Triana Adiputra mengatakan kami berharap peran serta seluruh masyarakat untuk bisa mensukseskan vaksinasi dan kami juga yakin dan percaya dengan vaksinasi masyarakat dapat kuat serta sehat dalam menghadapi pandemi yang masih berlangsung hingga saat ini. Untuk itu ia meminta masyarakat juga tidak perlu takut untuk melakukan vaksinasi.

Kegiatan vaksin ini adalah bentuk dukungan dari TNI kepada pemerintah dalam rangka membantu percepatan mengatasi covid-19 yang sampai saat ini belum jelas kapan pandemi bisa berakhir. Salah satu ikhtiar agar kita bisa lebih kebal terhadap virus Corona adalah dengan mengikuti vaksin,'Ucapnya

Vaksinasi Covid 19 ini merupakan proses pemberian antigen (vaksin) yang bertujuan untuk merangsang pembentukan antibodi (imunitas) oleh sistem imun di dalam tubuh manusia. Vaksinasi termasuk ke dalam salah satu upaya pencegahan primer yang dilakukan untuk mengendalikan penyebaran infeksi suatu penyakit,'Tambahnya

Kami berharap kegiatan ini bisa membantu masyarakat untuk mendapatkan vaksinasi secara gratis, sehingga apa yang menjadi target pemerintah dan komando atas dalam upaya percepatan vaksinasi segera tercapai,"Harapnya. (penyon621/Mtg).